
 

平成２２年度 第１回八戸市男女共同参画審議会 結果報告 

 
  
 

日 時：平成 22 年 5 月 31 日（月）午後 2 時～午後 3 時  
 場 所：市庁別館 2 階 会議室 B 
 
 

○出席者（敬称略） 

・白鳥祐子会長、外崎充子副会長、岡沼栄比子委員、竹内登委員、  

種市良意委員、長嶺渉委員、馬場亜紀子委員、本間玲子委員  

・市民連携推進課職員  
・総合政策部長  
 
 

○会議概要 

1．委嘱状交付式  
2．市長あいさつ  
3．組織会  
4．正・副会長あいさつ  
5．審議会委員自己紹介  
6．※議事  

 

 
※議事 

（1）会議の公開・会議録の公開について  
（2）事業概要について  
（3）質疑応答 

 

 委員からの質問・意見  事務局回答  

１  前期実施計画と後期実施計画と

の重点ポイントの違いについて  
前期実施計画では、全部で 130 の事業の中の 4
本の事業を「重点事業」として挙げていた。し

かし、事業の統廃合や変更が出た場合、そぐわ

なくなることから、後期実施計画では、事業に

重点を定めるのではなく、4 つの基本目標の中

の「課題」に焦点をあて、その中で、より力を

入れていく課題を挙げることとした。  



２  八戸市男女共同参画審議会への

市議会議員の参加について  
今期の参加は難しい。毎年、実施計画推進状況

については、評価結果を公表しているので、ご

理解いただいているものと考える。  

３  会議録で「会長」「副会長」から

「議長」「委員」への表記変更の

要望  

今年度から、「議長」「委員」で表記する。  

４  後期実施計画の重要課題「多様化

の促進」及び「ボランティア活動

の推進」について、「促進」と「推

進」の使い分けについて  

次回審議会で回答。  

 
 
 


